

Les gouvernements veulent régner en despotes ;
l'opposition ne cède jamais.

Nonobstant cette tiédeur, il arriva peu de temps après, à l'occasion de la mort de Riel, qu'une fraction du parti conservateur se détacha du groupe principal, et alla se joindre aux libéraux, pour former le parti national actuel. On sait le reste.

Comme on le voit, par les longues citations que nous avons rappelés du *Manifeste* de M. Drapeau de 1885, son programme politique semble acceptable, et nul doute qu'il le fera triompher à son heure.

* * *

1888.—M. Drapeau, qui ne pouvait vivre sans se créer dans l'esprit quelque occupation, et qui espérait se refaire de ses pertes passées, fonda la *Lyre d'Or*, le 1er janvier 1888, pour faire suite à l'*Album des Familles*. Ce fut un très beau journal catholique.

Jamais publication ne fut mieux soigné que celle-ci, et les matières publiées, durant les dix-huit mois qu'elle a vécue, sont de premier choix. Mais c'est avec un regret profond que nous vi-